

Weihnachtsfeier im großen Stil

Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ feiert mit 250 Mitgliedern und Besuchern in der Stockhalle



Vereinschef Manfred Wagner (4.v.l.) und Bürgermeister Jürgen Fundke (r.) begrüßten die „Dreiflüseteufel Passau“ in der Stockhalle. – Fotos: Bernkopf



Glückliches Händchen: Manfred Wagner (l.) und Moritz Gramüller (m.) aus Eggfing zogen Manfred Lauber als Hauptgewinner der Tombola.

Bad Griesbach. Bei einem Verein mit über 1900 Mitgliedern wird auch die Weihnachtsfeier zur Großveranstaltung: So stimmte der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ mit 250 Besuchern in der Stockhalle auf das Weihnachtsfest ein. Verlosung, Versteigerung, Nikolausbesuch und Perchtenlauf zogen sich durch das abwechslungsreiche Programm.

Über 100 Essensgutscheine hatten die Pomperlbuam für die Verlosung gesammelt. Wer hier kein Glück hatte, konnte sich Most, Brotzeiten, Fußballer und vieles mehr ersteigern. Den begehrten Haupttreffer der Verlosung – ein original Bayertrikot mit allen Unterschriften der Bayernspieler – hatte Manfred Lauber aus Ruhsdorf gezogen.

Herbert Berglehner berichtete als Nikolaus über vergessene und vertauschte Vereinsjacken und weitere Vorkommnisse rund um die Vorstandschaft. Nach seinen beschaulich-lustigen Geschichten ging es laut und gruselig weiter, als die Perchten der „Dreiflüseteufel Passau“ durch die Reihen zogen. Sie sammelten Spenden für einen Passauer Kindergarten.

„Sehr zufrieden mit der Veranstaltung“ zeigte sich Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner. Er begrüßte dazu besonders Bürgermeister Jürgen Fundke und Stadträtin Roswitha Altmannsberger. Die Fanclub-Mitglieder seien sogar bis aus München für die Feier angereist, freute er sich und bedankte sich bei den Spendern für die Unterstützung und besonders bei den zahlreichen Helfern. – bb